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【前回の例会】 

1991-92 年度ロータリー青少年交換派遣学生 

（港区区議会議員） 

     清家  愛 様  （紹介：坂本正彦会員） 

「港区のかかえる諸問題」 

 

 

 

１ 港区は人口が増加している。高齢者世代はもちろん、

若年世代も年々増加しており、全国的にも珍しい。共働

き世代が増えていることが要因ではないかと考えてい

る。 

特に若年世代は核家族が多く、子育てのインフラの

ニーズが非常に高いが、保育士も圧倒的に不足してい

る。また保育園の数は増えているが、主に私立の認可

保育園が増加している。いずれもオフィスビルにあり、

園庭がないところが多い。外遊びの経験を積めないの

ではないかという問題意識をもっている。 

さらに、障害児のための保育サービスのニーズも高

まっているが障害児のための施設は十分とは言えない。

引き続き子育て支援政策をすすめていきたい。 

２ 高齢者人口も増えており、高齢者の生活に関するニ

ーズが高まっている。現港区長は自宅での介護を重視

するという考え方であり、高齢者が安心して住み続けら

れるよう、介護・住宅サービスのさらなる充実を図るべく

活動している。 

なお、港区は、特養老人ホームの整備率は２３区で

一番である。 

３ また、今後のまちづくりについても、老朽化マンショ

ンの建て替えなど、いくつか課題がある。港区では、平

成２７年度から建物の高さ制限が導入される予定であ

るが、泉岳寺付近では高層マンションが建設されてい

るといった問題がある。このような歴史的な景観をいか

に保護するかという点などに取り組んでいる。 

４ ロータリー青少年交換派遣学生として，高校生の時

に移民の子（ベトナムやマレーシア）、その友人の本国

の話を聞き、政治が人の人生に大きく影響すると感じ

た。これが私の根本にあると思う。声を上げれば社会を

変えられるんだ、という実感をみなさんに持ってほしい

と考えている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

慶應義塾大学非常勤講師 

佐藤 達也  様  (紹介：海瀬亀太郎会員) 

「アーチェリーとは・・・」 

本日の卓話 

■ ７月２１日例会プログラム 

１．点鐘 ２．ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」、

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１番」 ３．会長

報告  ４．委員会報告 ５．卓話 ６．点鐘 

■ 出席報告 

７月２１日の出席者 ３９名  ビジター５名 出席

率 ７４％ 

７月１４日の出席者 ３５名   メーキャップ７名  

計 ４２名 

会員数５７名  出席対象者 ５４名  修正出席

率 ７８％ 

■ ビジター  （敬称略） 

  馬場 宏之（神戸）   大山 忠一（東京品川）    

松崎 宗仁（銀座）   岩出  誠（銀座新）   

田中 秀和（東京レインボー） 

第 1410 回例会報告  
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○会長報告 

 暑い日が続いております。 

 本日は５名のお客様をお迎えしております。当クラ

ブはゲストの方にも楽しんでいただけるクラブを目指

しておりますので、お気づきの点がありましたらご指

摘いただければと思います。 

 最近の暑さで熱中症が増えています。報道では１０

００人以上の方が熱中症が原因で倒れたということ

で、そのほとんどが高齢者ということです。 

 この対策ですが、まず日傘やカーテンなどで暑さ自

体を避けるということです。それから水分補給です。

アルコールではここでいう「水分」補給にはなりません

ので、ご注意ください。アルコールを飲む場合にはそ

れと同等の水分の補給が必要になります。 

 急に暑くなったとき、体調不良のときなどは、特に熱

中症になりやすいので要注意です。自分の脳卒中も

脱水から生じたものでした。 

 暑さ対策は軽視してはいけません。 

〇委員会報告 親睦委員会（伊賀委員） 

 ８月４日に炉辺会を開催致します。日時場所につい

ては、本日配布しましたご案内のとおりです。 

皆様のご参加をお待ちしております。 

〇幹事報告 

７月１７日にプリンスタワー東京にて水野年度の会

長幹事会第１回が開催されました。議題は多岐にわ

たりましたが、基本的には会員拡大が大きなテーマ

です。当クラブも会員数 60 名という目標がありますの

で、会員拡大を図っていきたいと思います。 

入会 3 か月以内の会員を対象としたセミナーが 8

月 24日、同 31日に開催されます。当クラブでの該当

者は 1 名です。 

「my ロータリー」への登録が始まりましたので、イン

ターネット環境がある方はぜひご登録ください。 

本日の卓話は港区区議清家愛様です。港区の現

状についてお話しいただきます。 

 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

 次回例会の予定  

 次週８月４日（火）の卓話は、岡田髙治会員

ご紹介の元海軍中尉 塩崎 博 様です。 

演題は「不思議に命ながらえて」です。 

 ８月卓話予定  

4日 元海軍中尉 塩崎 博 様  

（岡田髙治会員ご紹介） 

     「不思議に命ながらえて」 

 

18日 NPO法人 FEE Japan 代表理事 

伊藤 正侑子 様 

（海瀬亀太郎会員ご紹介） 

「かしこい消費者を育てよう 世界 67 ヶ国

で行われている環境教育とは」 

 

25日 表敬訪問 

読売巨人軍ヘッドコーチ 川相 昌弘 様            

（柴孝也会員ご紹介） 

ニコニコボックス  
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

坂本正彦 本日の講師である清家さんをご紹介

します。  

岡田髙治  シルバー川柳のひとつ・・・ 

「誕生日、ローソクの火、吹き消して 

立ちくらみ」先日は誕生祝をありがと

うございました。いよいよ後期高齢者

の仲間入りです。         

                        

 

 


